

保護者メール

○送付日時：令和3年9月9日（木） 12：20（配信）

○タイトル：【陽南中から重要なお知らせ】「9月14日（火）以降の登校について」

○内容

保護者の皆様

岐阜県に発令されている緊急事態宣言が30日（木）まで延長される見通しとなりました。9月14日（火）から30日（木）のお子さんの登校について、本校ホームページとお子さんのタブレットのteamsに掲載しましたので、ご確認いただきますようお願いいたします。

コチラ↓↓↓

アドレス：

<https://gifu-city.schoolcms.net/younan-j/wp-content/uploads/2021/09/030909taiou.pdf>

〔抜粋〕

- ・9月14日（火）から9月16日（木）の3日間は、学年ごとの分散登校とし、期末テストの返却及び解説、授業を行います。
- ・9月17日（金）から9月30日（木）の期間は、学級をA・Bの2つのグループに分け、対面授業とオンライン授業を併用して、授業を行います。
- ・給食の器材（食缶やワゴン等）の数に限りがあるため、時間をずらしたり教室を分けたりしても、全校分の給食を実施することができません。可能な限り給食を実施いたしますので、ご理解とご協力をお願いします。

（陽南中学校職員室）